

WICHTIGE PRODUKTINFORMATION

DIÄTETIKUM

Microflorana®-F



Zur diätetischen Nahrungsergänzung mittels Bifidus- und Lactobakterien fermentierten Vegetabilien, Gemüsesorten, rotkörperligen Früchten, Süßmolkekonzentrat und Blütenpollen.

Ausgleichendes Diätetikum zur Regenerese der L (+)-milchsäurebildenden Hauptflora bei biologisch unausgewogener Darmkeimbeseidelung. Trägt zur physiologischen Harmonisierung des Darmstoffwechsels bei.

Diätetikum MICROFLORANA^R-F ist geeignet bei Störungen der Darmflora, sowie deren Folgeerscheinungen.

Zur besonderen Ernährung bei Maldigestion (Verdauungsstörungen) und/oder Malabsorption, Malassimilation (Störungen des Nahrungsstofftransportes) bei chronisch entzündlichen Darmerkrankungen und prä- oder postoperativer Behandlung des Darm- und Magentriktes, im Rahmen eines Diätplanes.

Zutaten je 100 ml:

Tiefbrunnenwasser, Süßmolkekonzentrat, Brennnessel, Löwenzahn, schmalblättriger Sonnenhut, rote Beete, Heidelbeeren, schwarze Johannisbeeren, Karotten, Sauerkraut, Blütenpollen, Kaliumgluconat 1100 mg, Calciumgluconat 1100 mg, Eisen-gluconatdihydrat 234 mg, Calciumdihydrogenphosphat 66 mg, Vitaminmischung (siehe unten), LB- acidophilus, LB- helveticus, Bifidobakterium.

Produziert und fermentiert je 100 ml mit:

Bifidobakterium: 4,95 x 10⁹ vermehrungsfähigen Keimen
Lactobacillus helveticus: 1,30 x 10⁹ vermehrungsfähigen Keimen
Lactobacillus acidophilus: 1,25 x 10⁸ vermehrungsfähigen Keimen

Zugesetzte Vitamine je 100 ml:

Vitamin C 165 mg, Niacin 36,6 mg, Vitamin E 33 mg, Vitamin B6 5 mg, Vitamin B1 4,3 mg, Vitamin B2 4,3 mg.

Anwendung und empfohlene Tagesdosen:

In der 1. Woche täglich 1 Teelöffelportion (5 ml), morgens, verdünnt.
In der 2. Woche täglich 2 x 1 Teelöffelportion (5 ml), morgens und abends, verdünnt.
In der 3. Woche täglich 2 x 1 Esslöffelportion (10 ml), morgens und abends, verdünnt.
Ab der 4. Woche täglich 3 x 1 Esslöffelportion (10 ml), morgens, mittags und abends, verdünnt.

Anwendung jeweils 1/4 Stunde vor dem Frühstück, bzw. den Mahlzeiten, verdünnt mit 1/8 Liter kohlenensäurearmen Mineralwasser. Bei Magenempfindlichkeit nach den Mahlzeiten. Die empfohlenen Tee- bzw. Esslöffelportionen können, im Bedarfsfall, auch halbiert oder auf mehrere kleine Portionen über den Tag verteilt genommen werden.

Säuglingen ab dem 3. Monat, so weit vom behandelnden Therapeuten nicht anders verordnet, 1 mal täglich 1/2 Teelöffel (2,5 ml) Diätetikum MICROFLORANA^R-F in 50 ml Karotten- oder Aprikosensaft verdünnt verabreichen.

Nicht geeignet für Kinder unter 3 Monaten.

Kleinkindern 1-2 mal täglich je 1/2 Teelöffel (2,5 ml) in ca. 50 ml Karotten- oder Aprikosensaft verdünnt verabreichen.

Symptome in den ersten 1-3 Tagen nach Beginn der Einnahme, wie abgehende Darmgase, Zwicken, Rumpeln, Ziehen im Bauchraum aber auch Durchfälle sind positive Wirkungszeichen einer beginnenden Ausleitung der Darmgifte. In einzelnen Fällen kann es auch zur Verstopfung kommen.

Bei allen diesen Symptomen wird die Einnahme 1-2 Tage abgesetzt und dann mit einem 1/2 ggf. 1/4 Teelöffel Diätetikum MICROFLORANA^R-F nach dem Frühstück neu begonnen.

Zumindest über die Dauer der Einnahme von Diätetikum MICROFLORANA^R-F sollte auf den Verzehr von weißem Zucker, bzw. zuckerhaltigem Lebens- und Genussmittel, Schweinefleisch, geräucherte und gepökelte Wurst- und Fleischwaren, grünschimmelhaltigem Käse oder einer aggressiven Korn- und Faserkost verzichtet werden.

Nähr- und Brennwerte:	100 ml	1 Teelöffel (5 ml)	1 Esslöffel (10 ml)
Fett	0,1 g	0,01 g	0,02 g
Eiweiß	0,7 g	0,04 g	0,08 g
Kohlenhydrate	2,8 g	0,14 g	0,28 g
Physiologischer Brennwert	63 kJ (15,0 kcal)	3,2 kJ (0,8 kcal)	6,4 kJ (1,6 kcal)
Milchsäure gesamt	max. 3,6 g		
davon L(+)-Milchsäure	95 %		
Kalium	323 mg	Die Analysewerte unterliegen den bei	
Calcium	148 mg	Naturprodukten üblichen Schwankungen.	
Phosphor	60 mg		
Eisen	24 mg		

Niemals mit warmen Getränken mischen. Im Kühlschrank aufbewahren. Ohne Zusatz von Alkohol. Inhalt angebrochener Flaschen innerhalb 3 Monaten aufbrauchen.

Jeweils vor Gebrauch 2-3 mal auf den Kopf stellen (mixen).

**Abpackungen erhältlich in Flaschen zu: 500 ml, PZN 3464326
150 ml, PZN 8530950**

Hersteller:

BDS - GmbH

Biologische und diätetische Spezialitäten
86946 Stadl

Tel.: 08194-9304-0, Fax: 08194-9304-44

eMail: info@microflorana.de,

www.microflorana.de

IMPORTANT PRODUCT INFORMATION

DIETETIC

Microflorana[®]-F



Dietary supplement to nutrition based on bifidus- and lactobacterial fermented herbs and vegetable varieties, fruits containing red pigments, sweet whey concentrate and flower pollen.

Balancing dietetic for the regeneration of the L (+)-lactic acid producing main flora in the case of biologically unbalanced enterobacterial colonisation. Contributes to the physiological harmonisation of intestinal metabolism.

Dietetic MICROFLORANA[®]-F is suitable for treating disturbances of the intestinal flora and their consequences.

As a special nutrient with poor digestion (digestive disorders) and/or malabsorption, malassimilation (food transfer disorders), chronically inflammatory intestinal diseases and pre- or postoperative treatment of the gastrointestinal tract, and also as part of a dietary programme.

Ingredients per 100 ml:

Deep-well water, sweet whey concentrate, stinging nettles, dandelion, narrow (Lancelot) leaved Echinacea, beetroot, bilberries, blackcurrants, carrots, sauerkraut, flower pollen, potassium gluconate 1100 mg, calcium gluconate 1100 mg, iron gluconate dihydrate 234 mg, calcium dihydrogenphosphate 66 mg, vitamin mixture (see below), LB-acidophilus, LB-helveticus, Bifidobacterium.

Produced and fermented per 100 ml with:

Bifidobacterium: 4,95 x 10⁹ germs capable of reproduction
Lactobacillus helveticus: 1,30 x 10⁹ germs capable of reproduction
Lactobacillus acidophilus: 1,25 x 10⁸ germs capable of reproduction

Added vitamins per 100 ml:

Vitamin C 165 mg, Niacin 36,6 mg, Vitamin E 33 mg, Vitamin B6 5 mg, Vitamin B1 4,3 mg, Vitamin B2 4,3 mg.

Application and recommended daily doses:

In the 1st week daily 1 teaspoon (5 ml), morning, diluted.
In the 2nd week daily 2 x 1 teaspoon (10 ml), morning, diluted.
In the 3rd week daily 2 x 1 tablespoon (10 ml), morning and evening, diluted.
From the 4th week daily 3 x 1 tablespoon (10 ml), morning, noon and evening, diluted.

To be taken 1/4 hour before breakfast or other meals, diluted with 1/8 l mineral water with low carbon dioxide content. Where the stomach is sensitive, after meals. The recommended tea- and tablespoon portions may also be halved if necessary, or taken in several small portions over the day.

Infants from the 3rd month onwards, unless otherwise prescribed by the therapist, 1 times daily one 1/2 teaspoon (2,5 ml) Dietetic MICROFLORANA[®]-F diluted in 50 ml carrot or apricot juice.

Not suitable for infants younger than 3 months.

For small children 1 - 2 times daily 1/2 teaspoon (2,5 ml) diluted in about 50 ml carrot or apricot juice.

Symptoms observed in the first 1 - 3 days after taking, such as discharge of intestinal gases, twinges of pain, rumbling, stomach pains, but also diarrhoea, are positive signs indicating that discharge of the intestinal toxins has commenced. In isolated cases constipation may occur.

If any or all of these symptoms occur, stop taking for 1 - 2 days, then recommence with one 1/2 resp. 1/4 teaspoon Dietetic MICROFLORANA[®]-F after breakfast.

Refrain from eating white sugar resp. foods containing white sugar, pork, smoked and pickled sausage and meat products, cheese containing green mould or aggressive food containing cereal and fibre, at least whilst taking Dietetic MICROFLORANA[®]-F

Nutritional and calorific values:	100 ml	1 teaspoon (5 ml)	1 tablespoon (10 ml)
Fat	0,1 g	0,01 g	0,02 g
Protein	0,7 g	0,04 g	0,08 g
Carbohydrate	2,8 g	0,14 g	0,28 g
Physiological calorific value	63 kJ (15,0 kcal)	3,2 kJ (0,8 kcal)	6,4 kJ (1,6 kcal)
Total lactic acid	max. 3,6 g		
of which L(+) lactic acid	95 %		
Potassium	323 mg		
Calcium	148 mg		
Phosphorus	60 mg		
Iron	24 mg		

Values of analysis are subject to variations typical for biological products.

Never mix with hot drinks. Keep refrigerated. Without addition of alcohol.

Contents of open bottles to be used within 3 months.

Always turn bottle upside down (mix) 2 - 3 times before use.

Available in bottles à: 500 ml and 150 ml

Manufacturer:

BDS - GmbH

Biologische und diätetische Spezialitäten

D-86946 Stadl/Germany

Tel.: 08194-9304-0, Fax: 08194-9304-44

eMail: info@microflorana.de,

www.microflorana.de